
 

证券代码：002896                                    证券简称：中大力德 

 

宁波中大力德智能传动股份有限公司 

投资者关系活动记录表                            

                                            编号：2023-02 

投资者关系

活动类别 

 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

时间 2023 年 4 月 20 日  下午 16:00-20:00 

参与单位名

称及人员姓

名 

财通证券：刘俊奇   进门财经：李少芳   果实资本：张梦寐 

国寿资产：刘卓炜   华西基金：王宁山   宝盈基金：赵国进 

嘉实基金：刘望发   汇泉基金：周晓东   甬兴资管：徐晓浩 

中银基金：王  寒   弘尚资产：肖  莹   建投资管：王晨宇 

中信建投：刘  岚   富国基金：王佳晨   珠江投资：王钟杨 

工银瑞信：田硕鹏   太平基金：张翼翔   华泰柏瑞基金：王林军 

汇添富：李泽昱  南方天辰投资：魏子钦  太平：赵洋   

国泰：施钰  淡水泉（北京）投资管理公司：杨馨怡 

其他：茹瑜、Wind 3C 

地点 电话会议 

上市公司接

待人员姓名 

公司副总经理、董事会秘书：伍旭君 

公司副总经理：冯文海 

公司财务总监：方新浩 

证券事务代表：周央君 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

一、公司 2022 年年报主要数据介绍 

二、投资者问答介绍 

问题 1：从年报数据来看，三大板块中“智能执行单元”增长比较快，

这个板块的产品有哪些，增长点是什么？ 



 

答：“智能执行单元”中包括了我们公司的驱动器、叉车驱动轮总成、

无刷电机、“半个机器人”等产品。2022 年叉车驱动总成出货量大、“半

个机器人”也有销售，加上无刷电机和无刷驱动器替代了部分普通的交流电

机，所以增量明显。 

问题 2：无刷电机的替代优势在哪里，所涉及的领域和行业有哪些？ 

答：无刷电机相比于普通的交流电机，更加环保和安全。同时我们也在

不断升级产品，去更好地适应市场需求。目前，产品在流水线上应用比较多。 

问题 3：年报中我们看到，去年减速器销量下滑比较厉害，主要原因是

什么？ 

答：减速器的下滑，主要是因为行星减速器销量的减少。去年因为一些

行业不景气，导致行星的订单较少，从而影响了整体减速器的销售情况。 

问题 4：减速器毛利下降比例比较大，原因是什么，预计今年毛利率情

况会怎么样？ 

答：去年年初，行业情况不景气，为了争取市场订单，我们针对行星减

速器进行了降价。而整体减速器中，行星又占大头，对整体减速器毛利的影

响就比较大。2023 年如果订单量能够上来的话，毛利率水平也会有所提升。 

问题 5：去年减速电机方面销售下降 30%多，预计今年情况是否会有所

改善？ 

答：去年减速电机的下滑，一是受整体环境影响，二是因为我们前面讲

到的产品替代原因。目前该大类产品销售中，光伏和锂电行业占比高，其他

行业特别是偏消费类的，我们并没有感受到行业的复苏。 

问题 6：人形机器人方面，公司会进行相关布局吗？ 

答：公司有关注到人形机器人方面的相关讯息，但目前公司无相关研究

与应用案例，我们会继续保持关注。 

附件清单

（如有） 
无 

 


